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Nosotros, la Iglesia de Dios-PKG, entendemos el poder de Dios, el poder que Él está usando 
para crear Su Familia, ELOHIM, Su creación espiritual.  

Y es interesante ver los esfuerzos de los seres humanos por entender la creación. Ellos han 
lanzado un nuevo telescopio, el Telescopio James Webb, que es cien veces más poderoso que 
el anterior, el Telescopio Hubble. 

Los seres humanos miran la creación de Dios, pero no atribuyen ningún merito a Dios por las 
cosas que ellos ven. Ellos creen que todo ha surgido de lo que ellos llaman de “Big Bang”, una 
gran explosión que ocurrió hace mucho, mucho Yempo. Pero ustedes y yo podemos mirar esas 
imágenes tomadas por esos telescopios y podemos ver un aYsbo de la magnitud de nuestro 
Dios. 

Y entendemos que lo que vemos es el poder de Dios. Sabemos que Dios usó Su poder para 
crear todo lo que existe en el universo, planetas y las estrellas que vemos. Pero los seres 
humamos no pueden ver el poder Dios y no atribuyen a Dios ningún mérito por esa creación. 

Pero entendemos que Dios está creando algo mucho más importante que la creación [sica. 
Sabemos que Dios está creando Su Familia, una creación espiritual. Pero para ellos seres 
humanos ese poder es invisible. Las personas no comprenden lo que Dios está creando. Solo 
nosotros, la Iglesia de Dios, podemos comprender lo que Dios está haciendo. Y también 
entendemos que nuestra comprensión es muy limitada porque solo podemos pensar 
[sicamente. Las personas limitan a Dios y no atribuyen a Dios ningún mérito. Pero nosotros 
también limitamos a Dios porque somos [sicos; tenemos una mente [sica, y solo podemos 
pensar [sicamente. 

Los seres humanos buscan los orígenes de la creación y usan esos telescopios para tratar de 
encontrarlos comienzos del universo. Pero nosotros en la Iglesia de Dios sabemos que Dios ha 
creado todo lo que podemos ver a través de esos telescopios por Su poder. Y creo que todos 
conocemos el video La Decima Potencia. En ese video podemos ver por un lado la par^cula 
más pequeña de la materia en imágenes reducidas a la potencia de -10, y por el otro la 
inmensidad del universo en imágenes aumentadas a la potencia de +10. Ese video es 
realmente impresionante. La Décima Potencia. 

Sabemos que Dios creó al hombre del polvo de esta Yerra. Así fue como Dios ha creado al ser 
humano, del polvo de la Yerra. Y Dios puso al ser humano aquí, en el planeta Tierra, otra de las 
creaciones de Dios. Dios no puso al ser humano en ningún otro lugar que podemos ver en el 
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universo. Dios no puso al ser humano en la luna, en las estrellas o en algún otro planeta. Dios 
creó al ser humano del polvo de la Yerra y lo puso en el planeta Tierra. 
Dios creó todas las cosas [sicas que podemos ver, pero entendemos que lo que Dios está 
creando es mucho más grandioso. Dios está creando Su Familia, ELOHIM, con Su poder. Pero, 
como he dicho antes, los seres humanos no pueden ver el poder de Dios. Y ahora Dios está 
trabajando en la creación espiritual. 

Y el Día de Pentecostés Yene mucho que ver con lo que Dios está creando, con Su creación 
espiritual. Dios nos dio ejemplos en este libro, en la Biblia, de cómo debemos vivir mientras 
estamos en estes cuerpo [sico, para que podamos ser parte de esa creación espiritual que está 
en curso. 

Nuestro enfoque en la Iglesia de Dios es Dios y Su poder para crear Su Familia. Y ese es el tema 
del sermón de hoy: El Poder de Dios Para Crear. 

Dios usó Su poder para liberar a los Israelitas, un pueblo [sico. Los israelitas fueron liberados 
entonces. Y ahora Dios está liberando a Su Iglesia, que está siendo preparada para el regreso 
del Hijo de Dios a la Tierra. Y sabemos que Cristo regresará con los 144.000, la primera fase de 
la creación espiritual de Dios que muy pronto será manifestada a los seres humanos. Entonces 
las personas podrán ver el poder del Gran Dios de este universo. 

Y no es por casualidad que esto va a pasar en un Día de Pentecostés. Esto ha sido escrito para 
nosotros. Ese cuadro es para nosotros. Dios pintó ese cuadro para Su Iglesia, para Su pueblo, 
que está siendo preparado para el regreso de Su Hijo a la Tierra. Porque las personas en el 
mundo no pueden ver el poder de Dios. 

Josué, el Cristo, dijo: “Cuando venga el Hijo del hombre, ¿encontrará fe en la Yerra?” Por su 
pregunta entendemos cual será la condición en la Yerra cuando él regrese. ¿Encontrará él fe? 
Esa es la pregunta. Debido a esto sabemos cómo estarán las cosas y lo que esto significa para 
Su Familia, para Su Iglesia. 

Vayamos a Hebreos 11, que es donde vamos a empezar hoy. Vamos a mirar lo que fue escrito. 
Y empezaremos en el versículo 1. Nos sabemos la mayoría de esos versículos de memoria. 
Hebreos 11 también es llamado de “el capítulo de la fe”. 

Hebreos 11:1 - Ahora bien, la fe es la garan4a de lo que se espera, la certeza de lo que no se 
ve. Porque por ella alcanzaron tes?monio los an?guos. Y [jense: Por la fe entendemos que el 
universo fue formado por la palabra de Dios... Y esto se refiere al gran poder de Dios. Y Él usó 
ese poder para crear todo lo que existe en el universo.  
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Y podemos ver las imágenes de planetas que son sostenidos por algo que no podemos ver. Los 
planetas y las estrellas son sostenidos en el espacio exterior por algo que no podemos ver y 
tampoco sabemos lo que es. Pero todos ellos están ahí y giran en una determinada órbita. Ellos 
son sostenidos por el poder de Dios, algo que las personas no pueden ver. Pero ustedes y yo 
podemos ver ese poder. Vemos el poder del Gran Dios de este universo, el poder que Él usó 
para crear todo lo que los seres humanos pueden ver a través de esos telescopios. 
Y esto es algo que está más allá de la comprensión humana. No podemos comprender cómo 
esas cosas están ahí. Por eso he dicho que nosotros limitamos a Dios con nuestra mente [sica, 
porque nuestra comprensión es muy limitada. No podemos entender esas cosas. 

Ahora con esos telescopios ellos pueden ver más lejos en el universo. Pero como he dicho no 
podemos comprender cómo esas cosas fueron creadas. Pero sabemos que Dios creó todo lo 
que existe para como parte de Su plan. Dios Yene un plan para todas esas cosas que podemos 
ver a través de esos telescopios. 

…de modo que lo que se ve… Fíjense en lo que es dicho aquí: …lo que se ve fue hecho de lo 
que no se puede ver. Y esto es algo que está mucho más allá de la comprensión humana. Pero 
esto es lo que Dios nos dice sobre Su poder. Que su poder es invisible. Podemos ver imágenes 
de los planetas y las estrellas en el espacio exterior pero no podemos ver el poder que sosYene 
a todo esto. Es como si ellos flotasen en el espacio. 
  
Y aquí dice: …lo que se ve fue hecho de lo que no se puede ver. La mente humana no puede 
comprender esto. Intentamos comprender el poder del Gran Dios de este universo pero solo 
podemos ver la parte más mínima de Su creación. Pero sabemos que Dios ahora esta creando 
Su creación espiritual, algo que las personas no pueden ver. Pero ustedes y yo podemos ver 
esto por el poder de Dios. Dios usa Su poder para comunicarse con aquellos a los que Él ha 
llamado. Es gracias al poder del Gran Dios de este universo que nosotros podemos entender las 
cosas que entendemos. Y lo más importante de toda la creación de Dios es la creación de Su 
Familia, ELOHIM. 

Entendemos que Dios creó el mundo espiritual, que es donde Satanás y a los demonios 
existen. Dios creó también creó a los ángeles. Y ellos también existen en el mundo espiritual. Y 
nosotros entendemos que el mundo espiritual no es visible a los ojos humanos. Sabemos que 
esto existe, pero no podemos comprenderlo. Sabemos que los ángeles y todos los seres 
compuestos de espíritu son parte de la creación de Dios. 

Versículo 7 - Por la fe Noé, adver?do sobre cosas que aún no se veían, movido por un temor 
reverente construyó un arca para salvar a su familia. Noé creyó lo que Dios le dijo. A veces 
leemos esas cosas pero no entendemos lo que está siendo dicho. Y al igual que a Noé Dios nos 
avisa sobre lo que va a pasar, pero no siempre no entendemos lo que Dios nos está mostrando. 
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Y entendemos lo que significa ser “movido por un temor reverente”. Porque lo mismo se aplica 
a nosotros. Y debemos ser movidos por un temor reverente mientras avanzamos en el plan de 
Dios en este Yempo del fin. Debemos temer desobedecer a nuestro Dios. Noé comprendía 
esto. Noe comprendía que él estaba tratando con el Gran Dios de este universo. Y Noé creyó a 
Dios. Y Noé construyó el arca para salvar a su familia porque él creyó lo que Dios le había dicho 
sobre el diluvio que vendría. 

Por esa fe él condenó al mundo... Noé compendia que el mundo estaba perdido, que las 
personas habían corrompido sus mentes. Él podía ver esto. Y por lo que está escrito aquí y por 
las cosas que escuchamos en otros sermones, sabemos que Noé estaba de acuerdo con Dios y 
que Noé entendía que todos a su alrededor habían corrompido sus mente. Y Noé estaba de 
acuerdo con Dios en esto. 

Por la fe Abraham, cuando fue llamado para ir al lugar que más tarde recibiría como 
herencia… Abraham entendía que él iba a recibir una herencia. Y todo gira alrededor de esa 
herencia. El Día de Pentecostés Yene mucho que ver con la herencia que algunos recibirán en 
el futuro, en ese mismo día. 

Abraham no sabía a dónde iba, pero él creyó a Dios. Él obedeció a Dios. Él tenía fe en Dios. 
Aunque él no sabía adónde tenía que ir. Y el contexto aquí es esa herencia. De eso se trata. 
Pero ahora se trata de la herencia para nosotros en la Iglesia de Dios que nos estamos 
preparando para el Reino de Dios. Y los que ahora están en la tumba esperando recibir esa 
herencia serán resucitados como espíritu. Ellos son las primicias de la creación espiritual de 
Dios que serán manifestados en un Día de Pentecostés en el futuro. 

Y eso es lo que representa el Día de Pentecostés. Un Yempo cuando Dios usará Su gran poder 
para traer las primicias y Su Hijo de regreso a la Tierra y establecer Su gobierno, el Reino de 
Dios, en toda la Tierra. 

Y en el versículo 10 dice: Porque esperaba por la ciudad… Y el Dia de Pentecostés Yene que ver 
con esa Ciudad. …cuyo arquitecto y constructor es Dios. La creación espiritual de Dios. Ahora 
los seres humanos no pueden ver el poder de Dios, pero dentro de poco en un Día de 
Pentecostés, las primicias serán manifestadas en toda esta Tierra. 

Aquí dice que ellos esperaban la misma ciudad que ustedes y yo esperamos, la ciudad de paz 
que vendrá a esta Tierra. Y estamos siendo liberados. Algunos verán esta ciudad ser 
establecida. Porque al igual que ellos nosotros también creemos a Dios. Tenemos fe que Dios 
enviará a Su Hijo de regreso a esta Tierra y que Su Hijo traerá con él las primicias de la creación 
espiritual de Dios. 
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Versículo 13 - Conforme a su fe murieron todos estos sin haber recibido el cumplimiento de 
las promesas. Más bien, las miraron de lejos y las saludaron, y confesaron que eran 
extranjeros y peregrinos en la ?erra. Los que así hablan, claramente dan a entender que 
buscan otra patria. Nosotros en la Iglesia de Dios somos peregrinos en esta Yerra. 
Comprendemos esto. Entendemos que no encajamos en el mundo de Satanás. Este no es 
nuestro mundo. 

Versículo 16 - Pero ellos anhelaban una patria superior; es decir, la celes?al. Y ustedes y yo 
anhelamos lo mismo. Creemos en esto. Creemos que la Ciudad de la Paz proto estará aquí. Por 
eso Dios no se avergüenza de llamarse el Dios de ellos, porque les ha preparado una ciudad.  

Versículo 24 - Por la fe Moisés, cuando llegó a ser grande, rehusó ser llamado hijo de la hija 
del faraón. Prefirió, más bien… Esta fue la elección de Moisés. Nosotros también tenemos que 
elegir. Entendemos que Dios no nos obliga a nada. Tenemos que elegir. Y podemos ver aquí que 
Moisés creía a Dios. Prefirió, más bien recibir maltrato junto con el pueblo de Dios que gozar 
por un ?empo de los placeres del pecado. 

Entendemos que Moisés hizo esa elección, una elección que todos nosotros tenemos que 
hacer para obedecer a Dios. Tenemos que elegir vivir de acuerdo con el camino de vida de 
Dios. 

Versículo26 - Él consideró el oprobio por Cristo como riquezas superiores a los tesoros de los 
egipcios, porque fijaba la mirada en el galardón. Y ustedes y yo esperamos lo mismo. 
Esperamos ansiosamente a que Josué, el Cristo, regrese para establecer el Reino de Dios sobre 
esta Tierra. Eso es lo que esperamos. Y esperamos ser despojados de esta carne y recibir un 
cuerpo espiritual. 

Por la fe abandonó Egipto sin temer la ira del rey... Moisés tenía mucha fe. Él tenía que 
tenerla para cumplir la tarea que Dios le había encargado. Y yo no puedo imaginarme en sus 
zapatos y hacer las cosas que él tuvo que hacer. Él tuvo que ir a la presencia del Faraón, quien 
tenía autoridad para mandar que le cortasen la cabeza a uno. …pues se mantuvo firme como 
si estuviera viendo a Aquel que es invisible. Y nosotros entendemos que eso se refiere al Gran 
Dios de este universo, a Aquel que creó este universo y todo lo que podemos ver. Moisés vio, 
experimentó en persona el poder del Gran Dios. 

Y Dios dice que algunos de nosotros estarán vivos cuando Su Hijo regrese a esta Tierra. Y ellos 
verán cosas impresionantes. Otros serán parte de esa gran demostración de poder cuando Dios 
los envíe de vuelta a esta Tierra. Y los que sigan vivos van a ver cosas impresionantes tener 
lugar. 
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Y los que estarán vivos cuando el Milenio llegue al fin, cuando termine el reinado de Josué, el 
Cristo, sobre la Tierra, también verán el gran poder de Dios. El mismo poder que Dios usó para 
crear todo lo que hay en el espacio exterior. Una creación magnífica que está ahí esperando el 
momento en que Dios usará todo esto. Pero los seres humanos no atribuyen ningún mérito a 
Dios por nada que existe. Y ustedes y yo nos damos cuenta de lo limitada que es nuestra 
mente, la mente humana.  

¿Qué dice Dios sobre nosotros? [En Isaías 40:15 Dios dice que los seres humanos somos como 
una mota de polvo en una balanza. Dios lo pone en perspecYva y dice que somos como una 
mota de polvo en una balanza. Espero que todos entendamos que somos como la punta de un 
alfiler en el Yempo y en el espacio. Así de diminutos somos en la creación de Dios. Y a lo largo 
del Yempo Dios ha estado creando un pueblo para Él. Y ellos serán reyes y sacerdotes sobre 
esta Tierra. 

Vayamos a 1 Tesalonicenses 4:13, donde está escrito lo siguiente: Tampoco queremos, 
hermanos, que ignoren acerca de los que duermen, para que no se entristezcan como los 
demás que no ?enen esperanza. Porque si creemos que Josué, el Cristo, murió y resucitó, de 
la misma manera Dios traerá por medio de Josué, el Cristo, y con él, a los que han dormido. 
Pues les decimos esto por palabra del SEÑOR: Nosotros, que vivimos, que habremos 
quedado hasta la venida del Señor, de ninguna manera precederemos a los que duermen. 
Aquí explica el orden en que esto tendrá lugar en este Día de Pentecostés. Porque el Señor 
mismo descenderá del cielo con aclamación, con voz de arcángel y con trompeta de Dios; y 
los muertos en Cristo resucitarán primero. Por lo que dicen esos versículos sabemos que 
algunos estarán vivos cuando nuestro Salvador regrese. 

Versículo17 - Luego nosotros, los que vivimos y habremos quedado, seremos arrebatados 
juntamente con ellos en las nubes para el encuentro con el Señor en el aire; y así estaremos 
siempre con el Señor. Por tanto, aliéntense los unos a los otros con estas palabras. Nosotros 
también creemos a Dios. Creemos que esto tendrá lugar. 

1 Tesalonicenses 5:1 - Pero acerca de los ?empos y de las ocasiones, hermanos, no ?enen 
necesidad de que les escriba. Porque ustedes mismos saben perfectamente bien que el día 
del Señor vendrá como ladrón de noche. Cuando digan: “Paz y seguridad”, entonces vendrá 
la destrucción de repente sobre ellos, como vienen los dolores sobre la mujer que da a luz, y 
de ninguna manera escaparán. 

Nosotros entendemos lo que Pablo escribió aquí. Vemos estos dolores de parto teniendo lugar. 
Lo vemos todos los días cuando miramos las noYcias. Escuchamos sobre armas nucleares, 
guerra, países que se rebelan y que están fabricando más armamento. Vemos esos dolores de 
parto. Vemos destrucción en el horizonte. 
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Versículo 4 - Pero ustedees no están en ?nieblas... Y eso es verdad. Porque podemos ver estos 
dolores de parto. Sabemos que Dios Yene un plan, y sabemos que Él Yene un plan para este 
día que estamos celebrando aquí, el Día de Pentecostés. Y Dios nos dice: Pero ustedes no están 
en ?nieblas como para que aquel día los sorprenda como un ladrón. Todos ustedes son hijos 
de luz e hijos del día. No somos hijos de la noche ni de las ?nieblas. Por tanto, no durmamos 
como los demás sino vigilemos y seamos sobrios. Eso es lo que Dios dice a ustedes y a mí. 

Y cuando miramos al mundo a nuestro alrededor, este mundo que Satanás ha creado, vemos 
las amenazas de esas armas nucleares. Vemos lo que está sucediendo entre Rusia y Ucrania, las 
atrocidades que ellos están comeYendo, las amenazas que ellos están haciendo de usar armas 
nucleares contra el Reino Unido y los EE.UU. y otros países también. Corea del Norte está 
trabajando nuevamente en su programa nuclear. 
Miramos a nuestro alrededor y podemos ver todas estas cosas que están teniendo lugar. Todo 
esto son dolores de parto. Y hay un acontecimiento muy aleccionador que está a punto de 
tener lugar. Dios está diciendo a ustedes y a mí que vigilemos y seamos sobrios. Y aunque para 
nosotros esto es como mirar a través de un cristal oscuro, todavía podemos ver lo que pronto 
tendrá lugar. Podemos ver un aYsbo de nuestro futuro. 

Versículo8 - Pero nosotros que somos del día seamos sobrios, ves?dos de la coraza de la fe y 
del amor, y con el casco de la esperanza de la salvación. Y esperamos poder estar allí en este 
día. O seguir viviendo en el Milenio y recibir esa salvación más adelante. 

Porque no nos ha puesto Dios para ira sino para alcanzar salvación por medio de nuestro 
Señor Josué, el Cristo, quien murió por nosotros para que, ya sea que velemos o sea que 
durmamos, vivamos juntamente con él. Y no importa cuándo será esto. Por lo cual, anímense 
los unos a los otros y edigquense los unos a los otros, así como ya lo hacen. 

Versículo 19 - No apaguen el espíritu. El espíritu de Dios. Y esto es algo tan necesario en los 
Yempos en que ustedes y yo vivimos. Hemos visto a tantos que antes caminaban lado a lado 
con nosotros apagar al espíritu de Dios en su vida. Sabemos que eso es lo que ellos han hecho. 
Y ahora ellos ya no Yenen el espíritu de Dios. 

Vivimos en los Yempos más serios y peligrosos de la historia de la humanidad. Dios nos dice en 
este libro que este es un Yempo de angusYa para Jacob. Dios nos dice que vigilemos y seamos 
sobrios. 

Josué, el Cristo, vino la primera vez como el cordero del Pesaj. Entendemos que debido a lo 
que él ha hecho por nosotros nuestros pecados pueden ser perdonados. Él fue golpeado hasta 
quedar irreconocible y murió de una manera horrible para hacer esto por nosotros. Él fue 
azotado con un láYgo llamado gato de nueve colas que desgarra la carne del cuerpo. Pero él 

7



estaba dispuesto a hacer esto por ustedes y por mí y por todos los que quieran aquello a lo que 
ustedes han sido llamados a hacer ahora. 

Y Cristo no va a volver como un cordero sino como un león. Él va a volver como Rey de reyes 
para establecer el Reino de Dios en la Tierra. Él viene a rescatarnos del mundo creado por 
Satanás. Dios en Su libro llama al sistema del mundo Babilonia, el sistema Babilónico, el mundo 
de Satanás. Y Satanás ejerce su influencia sobre los seres humanos estén donde estén en este 
mundo. 

Estamos siendo rescatados del mundo de Satanás a través del poder de Dios. Y Dios dice que 
estamos siendo rescatados del cauYverio y estamos siendo llevados al Reino de Dios, a lo que 
Dios nos ha promeYdo. 

Y espero que todos entendamos que estamos en una cuenta regresiva para el regreso del Hijo 
de Dios a esta Tierra. Dios nos dice que aseguremos nuestro llamado y nuestra elección. Dios 
también nos dice que si somos obedientes, si obedecemos a Dios y creemos a Dios, nunca 
tropezaremos. Dios dice que a los que les obedecen Él garanYza la entrada al Reino eterno de 
nuestro Señor y Salvador, Josué, el Cristo. Esto es lo que Dios dice. 

Y Dios ofrecido esto ahora a los que Él llama. Por lo tanto, tenemos que prestar atención a 
estas palabras y no olvidar lo que Dios ha hecho por ustedes y por mí. Sabemos que es un 
milagro que Dios nos haya llamado. Un milagro que Dios ya ha hecho. Y es un milagro que 
ustedes estén sentados aquí hoy. Solo estamos aquí por ese milagro que Dios ha puesto en 
nuestra mente. 

Dios abrió nuestra mente. Por eso estamos aquí. Por Su poder, el gran poder de Dios. Y Dios 
hace todo esto a través de ese poder que las personas en el mundo no pueden ver. Pero 
nosotros sí que podemos ver ese poder. 

[Mateo 16: 1-3] - En una ocasión los fariseos y saduceos pidieron a Josué, el Cristo, que les 
mostrara una señal del cielo. Y él les contestó con una analogía: “Al atardecer, decís que hará 
buen ?empo porque el cielo está rojizo, y por la mañana, que habrá tempestad porque el 
cielo está nublado y amenazante.” Él los llamó hipócritas. Él no se anduvo con rodeos. “Sabéis 
discernir el aspecto del cielo, pero no así las señales de los ?empos.” Y esto no es diferente 
hoy. Miramos al horizonte, podemos ver la condición de este mundo, y si no podemos discernir 
los Yempos en los que vivimos estamos en serios problemas. Si no podemos ver los dolores de 
parto. Y solo podemos saber la condición de este mundo porque Dios revela esto a nuestra 
mente a través de Su espíritu. Así es como sabemos y entendemos esas cosas. 

Las amenazas de usar armas nucleares están a la orden del día en el mundo. Pero aunque ellos 
sepan que esas armas son muy potentes, ellos no Yenen idea de la magnitud de lo que está a 
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punto tener lugar en el planeta Tierra. Ellos piensan que podrán sobrevivir a todo esto. Pero 
sabemos que si Dios no interviene el planeta Tierra será totalmente destruido. El ser humano 
Yene poder para hacer esto ahora. 

Y todos nosotros debemos estar muy agradecidos por lo que Dios nos ha revelado, por todas 
las verdades que tenemos ahora. Espero que todos ustedes estén muy agradecidos por el 
conocimiento que Dios les ha dado. Espero que todos estén agradecidos por el privilegio de 
conocer la manera correcta de vivir. Espero que todos estén agradecidos por la verdad, por 
saber quién es Dios- aunque nuestro conocimiento sobre Dios sea muy limitado - por saber 
quién es Su Hijo, Josué, el Cristo, quien se convirYó en el sacrificio del Pesaj por nosotros, por 
conocer el plan de Dios. Espero que todos ustedes estén agradecidos por todas esas verdades 
que Dios ha revelado a Su Iglesia desde la Apostasía. 

Vayamos a 1 Juan 2:15. Dios hizo escribir lo siguiente: No améis al mundo ni nada de lo que 
hay en él. Este mundo es el mundo de Satanás, hermanos. Pero un nuevo mundo vendrá 
dentro de poco. Dios dice: Si alguien ama al mundo, el mundo de Satanás no ?ene el amor del 
Padre. Porque nada de lo que hay en el mundo, en el mundo de Satanás, la concupiscencia de 
la carne, la concupiscencia de los ojos y la soberbia de la vida proviene del Padre, sino del 
mundo. El mundo, el mundo de Satanás, pasa y también su concupiscencia…  

Y, como he dicho antes, a veces podemos leer las cosas pero no entendemos lo que está siendo 
dicho. Aquí leemos que “las concupiscencias pasan”. A veces leemos esas cosas pero no las 
entendemos. Y es muy importante que esas concupiscencias pasen. Y sabemos que cuando 
esas concupiscencia desaparezcan por completo entonces el plan de Dios habrá llegado a buen 
término. Porque esas concupiscencia que todos tenemos han causado la ruina de muchos. Esas 
concupiscencias han destruido tantas vidas. Y es increíble entender que esto. 

…pero el que hace la voluntad de Dios permanece para siempre. Y esto se cumplirá a través 
del poder del Gran Dios de este universo para crear Su Familia.  

Miramos a nuestro alrededor y vemos que este mundo está enfermo, vemos todas esas 
concupiscencias que acabo de mencionar. Pero el mundo de Satanás Yene sus días contados 
porque pronto empezará una nueva era y esas concupiscencias comenzarán a desaparecer. Y 
yo anhelo este Día de Pentecostés, que será cuando todo comenzará, cuando el Hijo de Dios 
estará aquí. 

Cuando Josué, el Cristo, estaba siendo juzgado Pilato le hizo una pregunta. Conocemos esa 
narración. Pilato le preguntó si él era un rey. Y Josué, el Cristo, le respondió lo siguiente: “Tú 
dices que soy rey. Para eso he a nacido y para eso he venido al mundo. Pero mi reino no es de 
esta era.” [Juan 18] 
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En Lucas 1: 3 -33 podemos leer lo que el ángel dijo a María: Concebirás y darás a luz un hijo, y 
le pondrás por nombre Josué. Él será un gran hombre, y lo llamarán Hijo del Al4simo. Dios el 
SEÑOR, el Gran Dios de este universo, le dará el trono de su padre David, y reinará sobre el 
pueblo de Jacob para siempre. Su reinado no tendrá fin.  
ras nos dicen que Cristo nació para ser rey y que su reino reinará por toda la eternidad, y no 
tendría fin. 

En Lucas 19 podemos leer la parábola sobre un hombre de la nobleza. Y nosotros entendemos 
que este noble representa a Cristo. Y la parábola dice que ese hombre de la nobleza se marchó 
a un país lejano. Y nosotros entendemos que esto se refiere al hecho de que Cristo ahora está 
con Dios. Y muy pronto Cristo será coronado como Rey de reyes sobre todas las naciones. Él va 
a volver a la Tierra. Y esto tendrá lugar en un Día de Pentecostés. 

Él vendrá esta vez como Rey de reyes y Señor de señores para establecer el gobierno de Dios 
en la Tierra, y entonces los seres humanos comenzarán a aprender la manera correcta de vivir, 
como ustedes y yo estamos aprendiendo ahora. Entendemos que el mensaje de evangelio de 
Cristo es que el Reino de Dios vendrá a esta Tierra para salvar a los seres humanos. 
Entendemos que cuando Cristo regrese él pondrá fin a todas las guerras, que pueden acabar 
con todo ser viviente en el planeta Tierra. Entendemos que Cristo vendrá para poner fin al 
dolor y sufrimiento para aquellos que acepten el camino de vida de Dios, para los que quieran 
lo que Dios les ofrecerá. 

Cristo viene a traer paz. La paz que los seres humanos nunca han podido lograr. Pero Dios dice 
que Cristo traerá la paz. Y así será. Y la paz vendrá por el poder del Gran Dios de este universo 
para crear Su Familia, ELOHIM. 

Vayamos a Hebreos 12:22 y echemos un vistazo a lo que ha sido escrito. Nos hemos acercado 
al Monte Sion, a la ciudad del Dios viviente... Espero que todos enYendan que eso es lo que 
sucede cuando vamos a la presencia de Dios. Espero que entendamos que vamos a la 
presencia del Gran Dios de este universo que ha creado todo lo que existe y que está creando 
Su Familia, ELOHIM. 
Y [jense en lo que es dicho a conYnuación: … a la Jerusalén celes?al… La ciudad de paz que 
viene a esta Tierra. …y a la compañía de muchos millares de ángeles...  

Versículo 23 -… a la congregación, la Iglesia, de los primogénitos.... Y se esto se trata el Día de 
Pentecostés, de la congregación de los primogénitos. Espero que todos entendamos a qué 
hemos sido llamados, que somos parte de la creación de Dios, de Su creación espiritual. …que 
están registrados en el cielo. Nos hemos acercado a Dios, juez de todos, y a los espíritus de 
los justos y de los que han sido perfeccionados.  
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Versículo 25 - Miren que no rechacen al que habla. Porque si no escaparon aquellos que 
rechazaron al que adver4a en la ?erra, mucho menos escaparemos nosotros si nos 
apartamos del que advierte desde los cielos. Su voz estremeció la ?erra en aquel entonces, y 
ahora ha prome?do diciendo: Todavía una vez más estremeceré no solo la ?erra sino 
también el cielo. La expresión “todavía una vez más” indica con claridad que será removido 
lo que puede ser sacudido, como las cosas creadas, para que permanezca lo que no puede 
ser sacudido. Sabemos que el Reino de Dios está viniendo a esta Tierra. y De eso se trata el Día 
de Pentecostés. 

Versículo 28 - Así que, habiendo recibido un reino que no puede ser sacudido, retengamos la 
gracia y, mediante ella sirvamos a Dios agradándole con temor reverente. Temor de 
desobedecer a nuestro Dios. Como Noé, Moisés, Abraham y todos los que nos han precedido. 
Sabemos que todos ellos sirvieron a su Dios con temor reverente; temor de desobedecer a su 
Dios. 

El Día de Pentecostés es un día nos muestra la importancia de las primicias para el plan de 
Dios. Entendemos que algunos de nosotros seguirán vivos cuando Cristo regrese. Entendemos 
que la Iglesia de Dios no dejará de exisYr. 

Vayamos a Leví?co 23, donde podemos leer sobre el plan de Dios para Sus primicias. El Pesaj, 
los Días de los Panes sin Levadura, el Día de Pentecostés, todo esto está vinculado, hermanos. 
Todo está vinculado. Entendemos que Cristo cumplió el papel de la ofrenda de la Gavilla 
Mecida que era ofrecida a Dios durante los Días de los Panes sin Levadura y que ahora Cristo 
está sentado en el trono de su Padre. 

Leví?co 23:15 - A par?r del día siguiente al Sabbat, es decir, a par?r del día en que traigáis la 
gavilla de la ofrenda mecida, contaréis siete semanas completas.  
Hablando de la gavilla que era mecida como ofrenda, que representaba a Josué, el Cristo. Y esa 
ceremonia era llevaba a cabo durante los Días de los Panes sin Levadura. 

Versículo 16 - En otras palabras, contaréis 50 días incluyendo la mañana siguiente al sép?mo 
Sabbat; entonces presentaréis al SEÑOR una ofrenda de grano nuevo. 

Y en el versículo 17 podemos leer lase instrucciones para el Día de Pentecostés. Echemos un 
vistazo a lo que fe escrito sobre esto. Desde vuestro lugar de residencia le llevaréis al SEÑOR, 
como ofrenda mecida dos panes hechos con cuatro kilos de flor de harina… Y [jense: …
cocidos con levadura. Y sabemos que la levadura simboliza el pecado. Primicias son para el 
SEÑOR. Esto es lo que representa el Día de Pentecostés. Y más adelante en el presente sermón 
les voy a hablar sobre los que estarán vivos cuando Josué, el Cristo, regrese. 
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Junto con el pan deberéis presentar siete corderos de un año, sin defecto, un novillo y dos 
carneros. Seréis, junto con vuestras ofrendas de cereal y vuestras ofrendas de libación, un 
holocausto al SEÑOR, una ofrenda presentada por fuego, de aroma grato al SEÑOR. Luego 
sacrificaréis un macho cabrío como ofrenda por el pecado, y dos corderos de un año como 
sacrificio de paz. 

Versículo 20 - El sacerdote mecerá los dos corderos, junto con el pan de las primicias. Son 
una ofrenda mecida ante el SEÑOR, una ofrenda consagrada al SEÑOR y reservada para el 
sacerdote. Ese mismo día convocaréis a una fiesta solemne en honor al SEÑOR, y en ese día 
no haréis ningún trabajo. Este será un estatuto perpetuo para todos vuestros descendientes, 
dondequiera que habitéis. 

Y esto se refiere a las primicias en el Reino de Dios. Esto es lo que nos muestra el Día de 
Pentecostés. El plan que Dios Yene para los que son las primicias. Entonces ellos serán parte de 
la Familia de Dios. Ellos serán espíritu y tendrán la vida eterna en la Familia de Dios. 

Es por el poder de Dios que las primicias se converYrán en Su Familia, en ELOHIM. Y ellos se 
manifestaran en un Día de Pentecostés. Esto es lo que representa la ceremonia de la ofrenda 
de las primicias. Esto es lo que presentan los dos panes que eren mecidos ondulados. Y esos 
panes estaban hechos con levadura. Hay un simbolismo en esto. 

Entendemos que la ofrenda de la Gavilla Mecida representaba a Josué, el Cristo, que no tenía 
levadura, que nunca comeYó pecado. Entendemos esa analogía. Entendemos que la levadura 
simboliza del pecado. Y estos dos panes que eran mecidos estaban hechos con levadura, que 
simboliza el pecado. Pero sabemos que sus pecados fueron perdonados por Josué, el Cristo, 
que se convirYó en nuestro Pesaj. Esos dos panes representan a los que Dios ha llamado de 
entre todos los seres humanos a lo largo del Yempo.  

Vayamos a Apocalipsis 14 y vamos a leer lo que Dios inspiró a Juan a escribir en Su libro sobre 
las primicias. 

Apocalipsis 14:1- Y miré, y he aquí el Cordero de pie sobre el monte Sion, y con él estaban los 
144.000 que tenían su nombre y el nombre de su Padre escrito en sus frentes. Oí una voz del 
cielo como estruendo de muchas aguas y como la voz de un gran trueno. Y la voz que 
escuché era como de arpistas cuando tocan sus arpas. Esto fue lo que Juan escuchó. Y Juan 
escribió lo que le fue mostrado. Él escribió esto en el libro de Dios. Y cantaban un himno 
nuevo delante del trono y en presencia de los cuatro seres vivientes y de los ancianos. Nadie 
podía aprender ese himno, solamente los 144.000 que habían sido redimidos de la ?erra. 
Aquí nos es dicho quiénes son y de dónde vienen esos 144.000. Dios nos dice que los 144.000 
fueron redimidos de la Yerra. Y en el plan de Dios el Día de Pentecostés representa a los que 
serían redimidos de la Yerra. Y este es el día en que los 144.000 van a volver a esta Yerra. 
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Estos son los que nunca se contaminaron con mujeres… Nosotros entendemos lo que esto 
simboliza. …pues son vírgenes. Espiritualmente. Estos son los que siguen al Cordero por 
dondequiera que vaya. Ellos permanecieron fieles a Dios. Aquí dice que ellos son vírgenes. Y 
esto significa que ellos no se contaminaron con los caminos de este mundo, con las religiones 
de este mundo. Estos son los que siguen al Cordero por dondequiera que vaya. Y Juan explica 
esto más claramente y dice. Estos fueron redimidos de entre los hombres, primicias... Los dos 
panes que eran mecidos, que estaban hechos con levadura, como acabamos de leer en LevíYco 
23. Ellos fueron redimidos de entre los hombres, fueron sacados del pecado, sus pecados 
fueron perdonados. Los 144.000 son esas primicias. 

Las primicias mencionadas en el libro de Apocalipsis son los mismos que han sido redimidos a 
Dios a través de la sangre del Hijo de Dios, Josué, el Cristo. Y fue el poder del Gran Dios de este 
universo que hizo esto. Esto tendrá lugar en un Día de Pentecostés, a través del poder de Dios. 
El poder a través del cual Dios está creando Su Familia, las primicias, que se manifestarán en un 
Día de Pentecostés en toda la Yerra. 

El éxodo, el Pesaj, los Días de los Panes sin Levadura, el Día de Pentecostés nos muestran un 
hermoso cuadro del plan de Dios. Fue en un Día de Pentecostés que Dios nos dio los 10 
Mandamientos. La ofrenda de la Gavilla Mecida, que representa a Josué, el Cristo, y la ofrenda 
de los dos panes que eran mecidos están vinculadas y nos revelan más sobre lo que representa 
el Día de Pentecostés en el plan de Dios. 

Vayamos a Hechos 1:1 - Es?mado Teófilo, en mi primer libro me referí a todo lo que Josué, el 
Cristo, comenzó a hacer y enseñar hasta el día en que fue llevado al cielo, tras darles 
instrucciones por medio del espíritu santo a los apóstoles que había escogido. Después de 
padecer la muerte, se les presentó dándoles muchas pruebas convincentes de que estaba 
vivo.  

Durante 40 días se les apareció y les habló acerca del reino de Dios. Una vez, mientras comía 
con ellos, les ordenó: “No os alejéis de Jerusalén, sino esperad la promesa del Padre, de la 
cual os he hablado: Juan bau?zó con agua, pero dentro de pocos días vosotros seréis 
bau?zados con el espíritu santo.” Entonces los que estaban reunidos con él le preguntaron: 
“Señor, ¿es ahora cuando vas a restablecer el reino a Israel?” 

Ellos podían entender que él iba a restaurar el reino, pero ellos no podían entender lo que 
nosotros entendemos, hermanos. Su comprensión sobre esto era muy limitada. Ellos no sabían 
lo que sucedería a a lo largo del Yempo. Ellos tuvieron que esperar hasta el Día de Pentecostés 
para poder entender las cosas de las que Cristo les había hablado. 
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Y [jense lo que Cristo les contestó entonces. Versículo 7 - No os toca a vosotros conocer la 
hora ni el momento determinados por la autoridad misma del Padre. Justo de lo que estamos 
hablando aquí. Había tantas cosas que ellos no sabían. 
Y [jense en lo que es dicho aquí: No os toca a vosotros conocer la hora ni el momento 
determinados por la autoridad misma del Padre. ¡Por eso! Pero cuando el espíritu santo 
venga sobre vosotros recibiréis poder y seréis mis tes?gos tanto en Jerusalén como en toda 
Judea y Samaria, y hasta los confines de la ?erra.  

Y Dios los llama las primicias. Ellos regresaran con Cristo. Ellos son parte de los 144.000 que 
vendrán en un Dia de Pentecostés y darán tesYmonio de esas cosas hasta en los confines de la 
Yerra. 

Habiendo dicho esto, mientras ellos lo miraban, fue llevado a las alturas hasta que una nube 
lo ocultó de su vista. Ellos se quedaron mirando fijamente al cielo mientras él se alejaba. De 
repente, se les acercaron dos hombres ves?dos de blanco… Y sabemos que esos dos seres 
eran ángeles. …que les dijeron: “Galileos, ¿qué hacéis aquí mirando al cielo? Este mismo 
Josué, que ha sido llevado de entre vosotros al cielo, vendrá otra vez de la misma manera 
que lo habéis visto irse”.  

Nosotros sabemos que en ese Dia de Pentecostés, cuando Cristo regrese, las personas se 
volverán contra él. Muchos pelearan contra Cristo cuando él regrese a esta Yerra. 

Esta semana yo estaba viendo las noYcias y me pareció interesante que ellos estuviesen 
hablando sobre OVNIS. Creo que es la primera vez que yo he oído hablar sobre OVNIS en las 
noYcias. Y para aquellos que no saben los OVNIS son Objetos Voladores No IdenYficados. Y el 
secretario de estado de EE.UU. estaba hablando sobre objetos voladores no idenYficados en un 
panel de discusión del que parYcipaban senadores y otras personas en la cadena nacional de 
noYcias.  

Y ellos mostraron videos que los pilotos habían hecho. Ellos también mostraron imágenes de 
destellos de luz desprendidos por objetos voladores. Pero lo que me pareció interesante es que 
este Ypo de discusión esté teniendo lugar justo ahora. Porque sabemos que las personas 
pelearán contra Cristo cuando él regrese a esta Yerra en un Día de Pentecostés. 

Y las personas están hablando abiertamente sobre OVNIS. Ahora el mundo entero puede ver 
estos videos que antes eran material clasificado. Ellos están poniendo todas las fotos y videos 
de esas cosas a disposición del público. Y esto me pareció interesante. 

Pero volvamos al tema del que estamos hablando hoy. Como he dicho antes, la Biblia dice que 
algunos que ahora son parte de la Iglesia de Dios seguirán vivos cuando Cristo regrese a la 
Tierra y que ellos serán tesYgos de estas cosas de las que estamos hablando aquí. Lo que 
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Josué, el Cristo, dijo a los discípulos sobre la venida del Reino de Dios entonces no era para 
ellos. No les tocaba saber esas cosas. 

Pero nos toca a nosotros, la Iglesia de Dios, saber esas cosas. Sabemos que el Hijo de Dios va a 
regresar en un Día de Pentecostés. Tenemos mucha comprensión de esas cosas, más que todos 
los que nos han precedido. ¡Tenemos tanto conocimiento! 

Los que murieron 4 o 5.000 años atrás, que siguen en la tumba, no saben nada sobre todos 
esos avances tecnológicos que ustedes y yo tenemos a nuestra disposición ahora. Podemos 
sacar esas cajitas nuestros bolsillos [los teléfonos móviles] y hablar con otros en cualquier 
rincón del planeta. Teneos esa tecnología a nuestra disposición. Y estoy seguro de que todas 
esas personas que en su época viajaban montados en burros o en caballo estarán asombrados 
cuando se enteren de lo que ha sucedido en el mundo a lo largo del Yempo. 

Vayamos a Apocalipsis 7. Dios nos ha explicado quienes son las primicias. Sabemos que los 
144.000 serán reyes y sacerdotes sobre la Yerra. 

Apocalipsis 7:1. Aquí podemos leer sobre lo que va a pasar entonces. Dios nos lo dice a través 
de Juan. Después de esto vi a cuatro ángeles en los cuatro ángulos de la ?erra. Estaban allí de 
pie, deteniendo los cuatro vientos para que estos no se desataran sobre la ?erra, el mar y los 
árboles. Esto nos muestra una imagen de lo que va a pasar. 

Versículo2 - Vi también a otro ángel que venía del oriente con el sello del Dios vivo. Gritó con 
voz potente a los cuatro ángeles a quienes se les había permi?do hacer daño a la ?erra y al 
mar: “¡No hagáis daño ni a la ?erra, ni al mar ni a los árboles, hasta que hayamos puesto un 
sello en la frente de los siervos de nuestro Dios!” Nosotros entendemos que la Iglesia de Dios 
Yene que estar limpia. 

Y los 144.000 mencionados aquí son los mismos. Ellos son las primicias que volverán en un Día 
de Pentecostés. Y oí el número de los que fueron sellados: 144.000 de todas las tribus de 
Israel. 

Versículo 9. Entendemos que ellos vienen de todas las tribus de Israel. Después de esto miré, y 
apareció una mul?tud tan grande que nadie podía contarla... Nosotros entendemos que esto 
se refiere al mismo grupo de personas. Usted no podría contarlos si los tuviera delante de 
usted. Y aquí dice de donde ellos vienen. …tomados de todas las naciones, tribus, pueblos y 
lenguas. Estaban de pie delante del trono y del Cordero, ves?dos de túnicas blancas y con 
ramas de palma en la mano. 

Versículo 10 - Gritaban a gran voz: “¡La salvación viene de nuestro Dios, que está sentado en 
el trono, y del Cordero!” Todos los ángeles estaban de pie alrededor del trono, de los 
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ancianos y de los cuatro seres vivientes. Se postraron rostro en ?erra delante del trono, y 
adoraron a Dios diciendo: “¡Amén! La alabanza, la gloria, la sabiduría, la acción de gracias, la 
honra, el poder y la fortaleza son de nuestro Dios por los siglos de los siglos. 

Entonces uno de los ancianos me preguntó: “Esos que están ves?dos de blanco, ¿quiénes 
son, y de dónde vienen?” y yo respondí: “Eso tú lo sabes, mi señor”. Él me dijo: “Aquellos son 
los que están saliendo de la gran tribulación; han lavado y blanqueado sus túnicas en la 
sangre del Cordero. Por eso están delante del trono de Dios, y día y noche le sirven en su 
templo; y el que está sentado en el trono les dará refugio en su santuario. Ya no sufrirán 
hambre ni sed. No los aba?rá el sol ni ningún calor abrasador. Porque ellos serán espíritu. 
Ellos son la creación de Dios, las primicias, y están siendo creados por el poder del Gran Dios 
de este universo. 

Porque el Cordero que está en el trono los pastoreará y los guiará a fuentes de agua viva… 
Agua viva. Y Dios enjugará toda lágrima de sus ojos. No habrá más dolor, ni sufrimiento, ni 
lágrimas. 

Ellos son parte de este grupo. Y algunos de los que están sentados aquí hoy serán tesYgos de 
esto y verán lo que tendrá lugar cuando Josué, el Cristo, regrese a esta Yerra. Los que van a 
seguir viviendo en el Milenio verán cosas impresionantes cuando estos acontecimientos 
comiencen a tener lugar. 

Vayamos a 1 Pedro 1:3 - Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Josué, el Cristo, quien 
según Su grande misericordia… Fíjense en esto: Según Su grande misericordia. Dios es muy 
misericordioso con nosotros, hermanos. …nos ha engendrado a una esperanza viva por medio 
de la resurrección de Josué, el Cristo, de entre los muertos... De eso se trata. Se trata de esa 
herencia, hermanos. …para que recibamos una herencia incorrup?ble e incontaminada, que 
no se marchitará, reservada en los cielos para vosotros… Se trata de esa herencia. Se trata de 
las primicias. Sabemos que ellos serán los primeros y luego el resto. Y entendemos que la 
Iglesia de Dios seguirá exisYendo después que Cristo regrese. Y entendemos lo que las 
primicias representan en el plan de Dios. Esto es de lo que estamos hablando aquí hoy en el 
Día de Pentecostés. …a quienes el poder de Dios protege mediante la fe hasta que llegue la 
salvación que se ha de revelar en los úl?mos ?empos. Entendemos que Dios Yene un plan 
para las primicias. 

Esto es para vosotros mo?vo de gran alegría, a pesar de que hasta ahora habéis tenido que 
sufrir diversas pruebas por un ?empo. Tenemos un adversario que anda suelto por ahí. Él y los 
demonios se aseguran de que pasemos por pruebas. Y todos sufrimos cuando pasamos por 
esas pruebas mencionadas aquí. Y hemos pasado por pruebas muy di[ciles. Por eso la Biblia 
habla de una gran tribulación, de los que salieron de una gran tribulación. 

16



Para que la prueba de vuestra fe… Y [jense en cuán valiosa es nuestra fe. …que es mucho más 
preciosa que el oro, el cual perece, bien que sea probado con fuego, sea hallada en alabanza, 
gloria y honra, cuando Josué, el Cristo, se manifieste. Al cual, no habiendo visto, le amáis; en 
el cual creyendo, aunque al presente no lo veáis… Como todos los que nos han precedido. 
Creemos en Cristo, al igual que ellos. …os alegráis con gozo inefable y glorificado, obteniendo 
el fin de vuestra fe, que es la salvación de vuestras almas. Nuestras vidas. 

Tenemos la bendición de vivir en el final de la presente era, cuando las primicias serán 
manifestadas. Los Yempos en que vivimos son los más increíbles de toda la historia, hermanos. 
Entendemos que esos son los Yempos de la angusYa de Jacob. Y ustedes quieren asegurarse de 
que la casa de Jacob permanezca firme. Así que, por favor presten mucha atención a estas 
palabras que Dios ha escrito en este libro y aseguren su llamado y su elección, para que todos 
nosotros podamos ser parte de la creación espiritual de Dios. Y cuando Cristo regrese él pueda 
decirnos: “Bien hecho, mi siervo fiel”. 

Vayamos a Daniel 7 y echemos un vistazo a algo que Daniel escribió mucho Yempo atrás. Hace 
mucho que no leemos ese pasaje. Terminaremos el presente sermón en Daniel 7:22. Esta es la 
historia de algo que fue revelado a Daniel mucho Yempo atrás. 

Sabemos cómo termina esta historia. Cosas impresionantes tendrán lugar dentro de poco. ¡Y 
no me gustaría haber vivido en ninguna otra época! Creo que será el momento más 
emocionante de toda la historia de la humanidad cuando nuestro Dios libera a Su pueblo. Será 
increíble ser tesYgo de esto. Será una impresionante bendición y un gran honor presenciar 
esto. Ya sea como parte de la creación espiritual o como uno de los que van a seguir viviendo 
en el Milenio. 

Durante 6.000 años los seres humanos han tenido un adversario, pero ahora sus días están 
contados, su existencia está llegando al fin. El será encarcelado y quedará en una prisión por 
1.000 años.  

Y Dios reveló algo a Daniel hace muchos, muchos años. Y en Daniel 7:21 podemos leer sobre lo 
que Dios reveló a Daniel. Mientras observaba yo, este cuerno libró una guerra contra los 
santos y los venció. Y si miramos lo que está pasando ahora, en nuestra época, Satanás ha 
prevalecido contra algunos que antes eran parte de la Iglesia. Ellos han sucumbido a las 
concupiscencia que todos tenemos. Satanás ha prevalecido contra ellos. Es él quien detrás de 
todo esto, hermanos. Nosotros entendemos lo que Daniel dice aquí. 

Versículo 22 - Entonces vino el Anciano y emi?ó juicio en favor de los santos del Al4simo. En 
ese momento los santos recibieron el reino. Las primicias que vendrán en un Dia de 
Pentecostés recibirán el Reino. Esto tendrá lugar muy pronto, en un Día de Pentecostés. 
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Versículo26 - Los jueces tomarán asiento, y al cuerno se le quitará el poder y se le destruirá 
para siempre. Sabemos a quién se refiere esto. Esto se refiere a Satanás. Entonces la majestad 
y el poder y la grandeza de los reinos se dará… Y [jense en a quien todo esto será dado. …a 
los santos, que son el pueblo del Al4simo. A los que vendrán en un Día de Pentecostés, 
hermanos. 

Su reino será un reino eterno, y lo adorarán y obedecerán todos los gobernantes de la ?erra. 
Dentro de poco nuestro Salvador estará aquí y él establecerá el Reino de Dios sobre esta Yerra. 
Y él y las primicias que vendrán en un Día de Pentecostés reinarán por 1.000 años. Dios usa Su 
poder para crear Su Familia. Y ellos serán los primeros a nacer en esa Familia. Y ellos 
establecerán el gobierno de Dios sobre esta Yerra. 

En una ocasión el rey David preguntó a Dios: “¿Qué es el hombre para que Te acuerdes de él?” 
[Salmo 8:4]. Y en el sermón de hoy hemos hablado sobre la respuesta a esa pregunta de David: 
“¿Qué es el hombre, los seres humanos, para que Te acuerdes de él?” 
Entendemos lo que pasará con las primicias, con los que serán resucitados en un Día de 
Pentecostés. Esa es la respuesta a la pregunta de David. Ellos son parte de la creación espiritual 
de Dios. Y todo es parte del plan de Dios, que en Su sabiduría y a través de Su poder está 
creando Su Familia, ELOHIM. Y las primicias son el comienzo de la creación espiritual de Dios, 
son parte del plan de Dios. 

Pues lo hiciste poco menos que los ángeles, y lo coronaste de gloria y de honra; lo 
entronizaste sobre la obra de Tus manos… ¡Increíble lo que dice este versículo! ¡Todo lo 
some?ste a su dominio! Bajo el dominio de los seres humanos. Y esto disgustó muchísimo a 
Satanás, hermanos. Él se rebeló contra el plan de Dios para nosotros. Él se rebeló porque no 
estaba de acuerdo con lo que Dios iba a hacer a través de los seres humanos para crear Su 
Familia, ELOHIM. Satanás se disgustó muchísimo con ese plan. 

[Hebreos 2:8] Si Dios puso todas las cosas bajo su dominio, bajo el dominio de los seres 
humanos, entonces no hay nada que no le esté sujeto. Ahora bien, es cierto que todavía no 
vemos que todo esté bajo su dominio. Esto es como mirar a través de un cristal oscuro. Pero 
esto es lo que vemos ahora, en este día: Versículo 9 - Vemos a Josué, el Cristo... Eso es lo que 
vemos. Lo vemos. Sabemos que él está sentado a la diestra de Dios Padre, esperando el 
momento para regresar a esta Yerra y establecer el Reino de Dios, el gobierno de Dios sobre 
esta Yerra. Y esto tendrá lugar en un Día de Pentecostés.
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